## TRABAJANDO LOS TEXTOS DICIEMBRE 2018

En el mes de diciembre nos hemos reunido el día 18 para llevar a cabo la valoración del trabajo realizado durante el trimestre. Cada profesor entregó al jefe de estudios un documento con la nota de las lecturas de los alumnos y el número de faltas de ortografía que han tenido a lo largo de las semanas.

Hemos podido comprobar de forma general que, aunque las faltas aún sean bastante numerosas, los alumnos prestan mayor atención para evitar cometer tantas. Para el próximo trimestre hemos acordado continuar con la misma dinámica: los alumnos entregan los textos, los profesores los corregimos, entregamos el texto con la corrección y las faltas de ortografía. Los alumnos deben entregar en un documento los las faltas de ortografía asociándolas al tipo de falta: b/v, c/z/s, etc.

La siguiente reunión tendrá lugar en enero. La próxima semana es semana de evaluaciones y es difícil que nos reunamos todos los profesores.

En el segundo trimestre seguiremos insistiendo en la presentación de los textos. Todos deben continuar siguiendo las pautas establecidas para la entrega de trabajos y exámenes.